



Entrevista / Héctor Saúl Téllez (Diputado - PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- “Hay un reclamo legítimo de la clase trabajadora al servicio del Estado, no solo los maestros con este tema de la Ley del ISSSTE que se ha puesto sobre la mesa en la Cámara de Diputados y que ha dicho el gobierno que está en pausa, pero que no ha retirado el análisis en la comisiones, es legítimo ese reclamo también de los doctores, enfermeros, maestros y cualquier trabajador que este al servicio del Estado porque hoy en esta ley se están poniendo dos aspectos bastantes nocivos que van a perjudicar la vida diaria de los trabajadores.

Lo que quieren hacer es lo mismo que le hicieron al Infonavit en el tema del fondo de vivienda que maneja el ISSSTE que lo conocemos como el Fovissste, quieren hacer lo mismo para que ahora el gobierno pueda meter mano sin ningún límite a los fondos de ahorro de los trabajadores de vivienda a través del Fovissste”.

<https://drive.google.com/file/d/1SxXfvsRjb9TahAH3Kb5FAmwDMKztcHGY/view>